
 CTA du 30 septembre 2021 

Questions diverses Force Ouvrière 
 

 

- Personnels : 

Stagiaires  

Peut-on connaître le nombre de stagiaires accueillis dans l’académie (premier degré et second degré avec 
distinction entre stagiaires 9 et 18 heures) ? 

Détachés  

Peut-on connaître le nombre et les disciplines des personnels accueillis en détachement ? 

Contractuels alternants « 6 heures » 

Combien ont-ils été effectivement affectés sur les 150 initialement prévus dans le second degré et les 110 
dans le premier degré ? 

AESH  

Il a été annoncé à l’issue de l’année scolaire écoulée - lors du dernier CTA - le recrutement pour cette 
rentrée de 100 AESH à des fins de constitution de brigades de remplacement. Nous souhaitons un point 
d’information concernant l’état actuel du recrutement par département, et les modalités d’intervention de 
ces personnels.  

- Rentrée et affectation des personnels : 

Manifestement les affectations des personnels se sont déroulées dans des conditions plus difficiles 
qu’antérieurement. Pour preuve les affectations des CDI, qui avaient lieu en juillet pour la quasi-totalité 
d’entre eux sur des postes à l’année ; cette année nombre de cdi ont eu connaissance d’une affectation 
partielle immédiatement avant la rentrée, fin août. Comment cela s’explique-t-il ? 

Nous souhaitons avoir communication d’un bilan numérique des affectations des cdi et des cdd des 
différentes catégories (enseignants, CPE, PsyEN) à ce stade de l’année ainsi que de celles des TZR.  

Est-il possible d’avoir un état en postes ou en heures des besoins non couverts ? 

- Communication des listes de personnels :  

Selon nos informations, les listes de personnels affectés au 01 septembre – dont nous demandons de manière 
réitérée la communication aux organisations syndicales en début d’année – ont été transmises dans la 
plupart des académies. Nous ne comprenons pas ce qui empêche réglementairement cette communication 
et renouvelons notre demande : obtention des listes des personnels de toutes les catégories, incluant celles 
des différents stagiaires et des contractuels, au moins ceux affectés à l’année ! 

- « Crise sanitaire » : 

Peut-on avoir un bilan des « recrutements » pour les équipes itinérantes, tant pour les tests salivaires que 
pour la vaccination ? 

Peut-on avoir un bilan du nombre de personnels (psyen, infirmiers et médecins, administratifs) soumis à 
obligation vaccinale qui ne sont pas en conformité avec la réglementation imposée par le décret du 5 août. 

Nous souhaitons également avoir une vue d’ensemble des mesures prises pour trouver des solutions. 

Nous souhaitons connaître les modalités d’application dans l’académie de la circulaire du 9 septembre 2021 
relative à l'identification et aux modalités de protection des agents publics civils reconnus vulnérables à la 
Covid-19, et si possible un bilan du nombre de personnels maintenus en asa et éventuellement le nombre 
de désaccords ou de litiges sur cette question. 

 


